
CORVIALE,  BARCA:  “PRESTO
GRANDE  CONCERTO  SANTA
CECILIA”

video“Noi  vorremmo  rafforzare  ancora  di
più la presenza di Santa Cecilia a Roma. Crediamo che la
musica  che  Santa  Cecilia  produce  sia  in  grado  di  far
emozionare tutti e per questo stiamo lanciando questo progetto
di Santa Cecilia nei municipi e nei territori, partendo dai
territori più difficili, territori che magari hanno avuto meno
possibilità,  che  negli  anni  scorsi  sono  entrati  meno  in
contatto con le nostre produzioni culturali. Abbiamo pensato
subito simbolicamente a Corviale, nella cavea, ci piacerebbe
cominciare da lì con un grande concerto che lanci un grande
lavoro di diffusione della musica in tutta la città. Quando?
Appena  sarà  pronta  la  progettualità  lo  annunceremo”.  Così
l’assessore alla Cultura, alla Creatività e alla Promozione
culturale del Comune di Roma Flavia Barca, a margine della
conferenza stampa di presentazione della stagione 2013/2014 di
S.  Cecilia,  all’Auditorium  Parco  della  Musica.(omniroma.it)
http://roma.repubblica.it/dettaglio-news/roma-15:40/23298
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